

Kapolsek Taliwang Hadiri Pembukaan MTQ - XX Tingkat Kecamatan Taliwang

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.GO.WEB.ID

Jul 18, 2024 - 14:40



Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Taliwang AKP SAIFUL, menghadiri acara pembukaan Musabaqoh Tilawatil Qur'an (MTQ) - XX tingkat Kecamatan Taliwang yang berlangsung di Lapangan Bola Desa Sermong , Kecamatan Taliwang, Kabupaten Sumbawa Barat, Rabu (17/07/2024).

Hadir pada acara tersebut Camat Taliwang , Danramil 1628-01/Taliwang , Kabid

DPMD Kab. Sumbawa Barat, Kepala UPTD Puskesmas Taliwang Sekcam Taliwang , Ketua MUI kecamatan Taliwang , Kepala KUA Kecamatan Taliwang , Ketua Tim Penggerak PKK Kecamatan Taliwang , Kades / Lurah Se-kecamatan Taliwang , para tokoh, serta kontingen peserta MTQ .

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Taliwang mengatakan selain dirinya menghadiri undangan acara pembukaan juga memimpin anggota yang melaksanakan tugas Pengamanan agar acara pembukaan MTQ dapat berjalan dengan lancar.

Menurutnya, penyelenggaraan MTQ - XX akan berlangsung selama empat hari mulai malam ini hingga pada malam penutupan tanggal 21 Juli 2024 Polsek Taliwang akan memberi pelayanan pengamanan selama acara berlangsung dan diharapkan seluruh rangkaian kegiatan bisa berjalan lancar dan sukses dengan tetap menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.

Harapan ini semua bisa tercapai dengan dukungan kerjasama antar seluruh pihak yang terlibat terutama masyarakat untuk turut ambil bagian demi suksesnya penyelenggaraan acara ini.

Sementara Kasi humas Polres Sumbawa Barat menambahkan Seluruh rangkaian MTQ - XX tingkat Kecamatan Taliwang telah diberikan pelayanan pengamanan dari Polsek Taliwang baik bersifat statis pada pelaksanaan acara maupun dengan patroli secara berkala, Seluruh peserta peserta, official maupun juri hendaknya menjunjung tinggi sportifitas sehingga ajang ini bisa untuk mencari bibit unggul dalam iven mendatang di tingkat Kabupaten maupun provinsi, dengan menjunjung tinggi sportifitas dari semua pihak insyaallah seluruh rangkaian acara bisa berjalan dengan aman dan lancar. (Adb)